

ざいます。これからも体に気をつけでください。

# 家族みんな

## 医療従事者の方々へ

命を助けてくださいありがとうございました。コロナというとても危険なウイルスが怖くたいして、感染者を助けるおそれがある中で、医療従事者の方々は、私たちのほこりです。本当にありがとうございます。

令和2年六月二十日  
重森琢斗

僕達が休校中、学校に居  
る間コロナの対策や、仕事、  
感謝しています。これからも  
色々大変多かと思いますが、がんばっ  
てください!

医療従事者の社会へ

いつも、国民市民のため、おつかれ様です  
たりへんコロナで全てが送れてます。ががんばって  
きます。  
まず、手洗いうがいせきエチケットを守り、うつ  
の発生を防ぎます。

このコロナウイルスで甲子園などが中止、大きいか  
イベントが中止になつた事は、だれのせいでもない、  
と思います。今は、勉強に、いじょうさん命をあげ  
おちついたら、少しづつ販賣の物に行こうと

医療従事者の方々へ

この大変な世の中、かん者の事を大切に思ひ  
いつもがんばってくれてありがとうございま  
す。とても助かっています。

たくさんの人があえてとても大変  
だと思ひます、がんばってください。

医療従事者のみなさんへ

毎日安全とは言えない現場で新型コロナ  
ウイルス感染症拡大防止のために働いて下さり  
ありがとうございます。私は、みなさんのように大きな  
活動をすることは出来ないけど、自力に出来る事  
「外出先ではマスクをつける」「人の多い所にいかない  
な」などに気を抜けず日々ウイルスの収束に向けて少しでも  
力になりたいと感じています。  
これからも安全第一にがんばって下さい。

医療従事者のみなさんへ

新型コロナのえいぎょうでたいへんにがなつて、いる中、医療従事者のみなさんのおかげで、コロナの中、みんなが元気で、いれて、います。

コロナに、かかろう人が、少なくなり、みなさんにとっても、かんしゃして、います。コロナがある中、おしゃことありがとうございました。

学童で働くお母さんへ  
休校中も子供たちのため朝から晩まで働いていたお母さん、お父さんどう。世の中では感染染りスラバアからなーどはしない。頑張つてる人はなんならその人をやけに起きてくるけど、うーどがあるんだよ。うちで起きてくるけど、うーどはんなら私たちのために頑張つているのにそんれをいやがるのはおかしいと思つかない。私ができるのは頑張って、お母さんをタクシーに乗せるこじょなくして頑張ります。お母さんと笑顔で過ごすよ。